

Un trabajo en conjunto con WABU Producciones

# Corporación de Desarrollo e Innovación estrena el documental "Liceo Francisco Tello González. Un oasis educativo en Rancagua"

La pieza audiovisual tiene como objetivo visibilizar el impacto educativo y social del establecimiento en la ciudad, destacando su rol en la educación inclusiva y el apoyo integral a estudiantes adultos.

**E**l pasado jueves 10 de julio, la Corporación de Desarrollo e Innovación de la Ilustre Municipalidad de Rancagua (CDIR) estrenó su documental "Liceo Francisco Tello González. Un oasis educativo en Rancagua", realizado en colaboración con WABU Producciones.

Con la presencia de más de cien per-

sonas de la comunidad educativa del liceo, esta pieza audiovisual visibilizó el impacto educativo y social del establecimiento en la ciudad, destacando su rol en la educación inclusiva y el apoyo integral a estudiantes adultos.

La directora ejecutiva de la CDIR, Javiera Robledo Thompson, destacó la importancia de este pro-

yecto: "Estamos muy contentos como Corporación por este documental. Sentimos que se cumplió el objetivo de recalcar, resaltar y relevar el trabajo que están haciendo en ese liceo tan importante que transforma tantas vidas en Rancagua".

Este documental, a través de testimonios, actividades escolares y entrevistas,



busca fortalecer la identidad del liceo, atraer a nuevos estudiantes y fomentar un entorno de convivencia escolar inclusivo y respetuoso.

Así lo señaló el director de WABU Producciones, Dénilson Pérez: "Quedé muy complacido y contento con este documental. Se pudo mostrar a toda

la comunidad educativa del liceo, quienes son los verdaderos protagonistas de todo el trabajo que se realiza día a día en el establecimiento. Esperamos que esto se pueda repetir en un futuro para que se muestre lo bueno de los rancagüinos y rancagüinas".

El documental

completo se encuentra disponible en el canal de Youtube de la Corporación de Desarrollo e Innovación (@desarrollo\_e\_innovacion) y en su página web innovarancagua.cl. Con este tipo de actividades, la CDIR continúa trabajando por el desarrollo educativo y creativo de la ciudad.

